

子育てサロン新田 ひまわりだより 5月号

2014. 5. 1 新田保育園
TLE:03-3911-0977

暖かい日は、少し汗ばむ陽気になってきました。こんな日は外に遊びに行きたくなりますね。今月より、みんなで公園に行き遊ぶ「遊ぼう会」も予定しています。是非遊びに来て下さい。

5月の予定

- 7日(水) 庭あそび 11:00~12:00
(この日は、11:00~12:00の時間帯は庭のみで遊びます)
- 12日(月) 庭あそび 11:00~12:00
- 15日(木) 離乳食 試食会
14:30~15:45 予約制
持ち物:食事エプロン・口拭きタオル・飲み物(水又は茶)
※この日の午後は予約された方のみとなります
- 20日(火) 誕生会 <午前>
- 22日(木) 遊ぼう会
新田2丁目公園 (雨天の場合 延期)
☆歩行が確立しているお子さんからになります
☆水分補給用の飲み物をお持ち下さい
☆砂場で泥水遊びをします 着替えをお持ち下さい
- 27日(火) 身体測定

こいのぼり

やねより たかい こいのぼり
おおきまごいは おとうさん
ちいさいひごいは こどもたち
おもしろそうに およいでる

みんなで 育ちあう

~子育てサロン ひまわり~

子育てサロンひまわりには、0歳から3歳の子ども達遊びに来ます。サロンで初めて、友達との関わり遊ぶ子もいるでしょう。子ども達は時に喧嘩をしながら、一緒に遊べるようになっていきます。物の取り合い、場所の取り合い、お互いの思い違いの喧嘩は1・2歳児が多く、特に2歳児は自分の好きな物や人への執着が、ますます強くなり喧嘩が増えます。この特定の大好きな物や人に対するこだわりは、裏返せば、「自分が大事にしたい物や人への強い愛着心」と考えられるでしょう。

この子ども同士のもの取り合いや場所の取り合いの喧嘩をしながら、友達との関わり方を学んでいきます。大人がこの取り合いの機会を奪ってしまうことは簡単かもしれません。我が子が友達を叩くことは受け入れがたく、我が子が友達に叩かれることも見たくはありません。しかし、この機会を奪っては、子ども達は友達との関わりを学ぶことはできません。よく観察をしていると、友達を求め、友達の遊びが魅力的で一緒に遊びたく、近づく。相手の子は使っているおもちゃを取られたくないが、どう伝えてよいか分からず、押してしまうことが多いようです。サロンは『みんなでみんなの子どもを一緒に育てる場。みんなで温かく子どもを見守っていきたい』という願いがあります。自分の子と同じように関わり方を伝えたり、気持ちを受け止めてあげることで、子ども達はみんな成長していけます。子ども同士の喧嘩を見守りながら、ただ怪我につながるような場合は止めてあげることが必要だと思います。みんなで成長していける子育てサロン ひまわりでありたいですね。